

五井西町会たより 1月号

五井西町会では、お知らせ・トピックスなどホームページに掲載しています。

「五井西町会」で検索。
または、右のQRコード
を利用ください。



新年あけましておめでとうございます

新しい年を迎え、皆様が健康で素晴らしい1年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症が5類に移行され、社会全体が従来の生活に戻りつつ、町会行事も徐々に従来の活動が出来るようになりました。しかし、今後も状況を見ながら行事を進めていこうと考えています。町会活動としては高齢者への支援や子供たちの見守り、防犯活動を継続して行くとともに、今後予想される首都圏直下地震等の防災についての対応を引き続き検討していきたいと考えます。また、新たな町会活動の担い手確保も進める必要があります。

引き続き本年も町会活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

町会長 阿部 昌明

4年ぶりの餅つき大会

12月3日(日)に一斉清掃の後に4年ぶりに「餅つき大会」を五井西コミュニティセンターで開催しました。当日は、天気にも恵まれ多くの方々が参加され、久しぶりに楽しい時間を過ごすことができました。前日準備、当日お手伝いいただいた皆様、お疲れさまでした。

来年は、メニューも増やして実施したいと思います。



● 今後の予定 (各行事の詳細に関しては、別途回覧で個々にお知らせします。)

① 次回常任委員会は、1月27日(土) 19時より

● 防犯パトロール日程 1月14(日)、28日(日) 16:00より

・集合場所 2,3,4丁目：コミュニティセンター 1.5.6.7丁目：出津中央公園
どなたでも参加できます。お待ちしております。